

Trois figures du club Azay BMX réunies sur le terrain

Publié le 21/09/2022 à 06:25 | Mis à jour le 21/09/2022 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

○ Azay-sur-Cher



Romain, le président actuel, Michel, le fondateur et président historique, Aurélien, l'entraîneur des pilotes de compétition : tous trois sont toujours actifs au service du BMX. © Photo NR

Au sein du club Azay BMX, qui forme les futurs espoirs de la discipline, il règne une ambiance familiale. Les Guison, père et fils, sont des exemples de cet esprit. Michel a fondé le club avec Jean-Yves Maurice et l'a présidé pendant plus de vingt ans. Romain, bon pilote, entraîneur qualifié, a succédé à son père à la présidence. Aurélien a été un pilote lauréat au championnat de France. Pour cette nouvelle saison, ce dernier entraînera les jeunes compétiteurs du club. Il est missionné par Fabrice Pelluard, président du comité 37, avec un autre entraîneur de Saint-Avertin, ancien d'Azay, pour l'entraînement des jeunes espoirs du département. Samedi 10 septembre, ils étaient tous les trois réunis sur le site du circuit des berges du Cher.